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A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione A.N.N.A., il 
Sig. Tacchini Pietro ha riunito il giorno 1 ottobre 2011 alle ore 07:00 presso il Comune di 

Cesena – Piazza del Popolo 10, in prima convocazione, e alle ore 09:30  in seconda 

convocazione ,  il Consiglio Generale in seduta ordinaria all’uopo convocata con nota Prot. 
Prot. 2011-2 cat. CG del 01.09.2011. 

Alle ore 7:00 la riunione viene aggiornata in seconda convocazione per mancanza del 
numero legale. 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), assenti (A), i Signori: 

 

 Tacchini Pietro Presidente P 

 Belardinelli Tonino Membro effettivo P 

 Berretta Andrea Membro effettivo A 

 Calamo Salvatore Membro effettivo A 

 Cappellozza Sandro Membro effettivo A 

 Caringi Massimo Membro effettivo A 

 Chiorboli Lorenzo Membro effettivo A 

 Durì Francesco Membro effettivo P 

 Ferrucci Alberto Membro effettivo A 

 Lombardi Giuseppe Membro effettivo P 

 Manfreo Guido Membro effettivo A 

 Mazzari Mara Membro effettivo A 

 Montanari Sandra Membro effettivo A 

 Mucci Francesco Membro effettivo A 

 Paterniti Giorgio Membro effettivo A 

 Prantera Francesco Membro effettivo A 

 Puggioni Maria Membro effettivo A 

 Rossi Antonio Membro effettivo A 

 Scardovi Sabrina Membro effettivo P 

 Tonelli Lorenzo Membro effettivo A 

 Zoni Claudio Membro effettivo P 

 Abati Marcello Membro supplente A 

 Corradi Angelo Membro supplente A 

 Curti Domenico Membro supplente A 

 Gisolfi Giuliana Membro supplente A 
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 Pollini Massimo Membro supplente A 

 

 Andreangeli Stefano Giunta Esecutiva A 

 Asirelli Corrado Giunta Esecutiva P 

 Baldoni Margherita Giunta Esecutiva P 

 Bizzotto Paolo Giunta Esecutiva A 

 Fontana Lazzaro Giunta Esecutiva P 

 Passaretti Natalina Socio Fondatore P 

 

Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini, fatta rilevare la regolarità della seduta, invita tutti i 
convenuti a discutere e deliberare in merito all’Ordine del Giorno. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale 
Segretario. 

Punto 1 O.d.g.: «Approvazione del bilancio consuntivo anno 2010». 

Il Presidente apre la discussione puntualizzando la necessità di garantire attraverso 
l’associazione una attività di formazione continua poiché ciò garantisce una maggiore 
efficienza del dipendente a garanzia dell’attività dell’ente. Da quello che sento, vedo che 
l’associazione è sempre più punto di riferimento per i Messi Comunali. 

“I nostri soci apprezzano molto i servizi che offriamo. A proposito di iscrizioni faccio 
presente che la collega Baldoni aveva suggerito un ripensamento sulle quote di iscrizione 
dell’ente, al fine di incentivare l’ente ad iscriversi con facilitazioni interessanti. 
All’associazione interessa avere tra i propri iscritti non solo i Messi Comunali, ma pure gli 
enti. E’ sicuramente una questione di immagine. 

Propongo quindi le seguenti facilitazioni: 

Dobbiamo dare agli enti la possibilità di aderire ai corsi di formazione non con la gratuità 
di un partecipante ma facendo uno sconto del 15 o 20% ai dipendenti che partecipano ai 
corsi se l’ente è associato più l’iscrizione all’associazione dei partecipanti al corso. In pratica 
il calcolo deve essere effettuato sulle varie quote previste per i singoli corsi. 

Penso però che forse dovremo favorire più il singolo che l’ente associato nel calcolo 
della quota e quindi dovremmo valutare se l’ente iscritto debba avere le stesse opportunità 
di sconto. 

Chiedo inoltre di valutare se applicare lo stesso sconto a tutti i dipendenti in ugual 
misura o se doppiamo pensare a degli scaglioni diversi. 

Faccio inoltre presente che quest’anno pensiamo di organizzare corsi non solo sulle 
notifiche ma anche sul protocollo informatico e flusso documentale. 

Il collega Fontana preferirebbe che non ci si complicasse la vita con molte diverse tariffe 
ed anzi ritiene si debba partire da una base uguale e di parificare lo sconto agevolando 
l’offerta. 
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La collega Montanari ritiene inoltre che si debba valutare anche il numero degli iscritti di 
ogni ente, con maggiori sconti oltre un determinato numero di partecipanti. 

Il Presidente interviene ancora: “ritengo che si debba favorire l’iscrizione dell’ente 
perché così nella trattativa abbiamo un contatto anche con i dirigenti. Propongo che 
all’ente che si iscrive diamo automaticamente l’iscrizione di un dipendente. Avverto inoltre 
che il prossimo anno saremo costretti ad aumentare le quote di iscrizione. Potremmo 
quindi rivedere pure quelle per gli enti. Aggiungerei anche questa alle altre proposte.” 

Il collega Fontana ritiene che per valutare l’andamento delle iscrizioni sarebbe pure 
interessante ottenere un grafico col numero degli iscritti in relazione ai comuni raggruppati 
per numero di abitanti. Propone inoltre che il dipendente da associare sia scelto dal 
comune. 

Tacchini interviene nuovamente per sottolineare che queste nuove tariffe ci darebbero 
la possibilità di ampliare il numero degli iscritti.  

“Ritengo che dopo aver provato il servizio che noi diamo, il Messo Comunale, come nella 
catena di Sant’Antonio, favorirebbe le iscrizioni poiché le attività che svolgiamo assolvono 
alle esigenze del Messo Comunale. 

I risultati ci sono e l’andamento in crescita è costante si tratta di circa il 20% annuo. 

Il Presidente, quindi, riassume le proposte fatte. 

Precisando che l’ente si intende già associato se già iscritto dall’anno precedente ed ha 
già rinnovato per l’anno in corso, la data d’iscrizione dell’ente va calcolata diversamente 
rispetto il Messo Comunale e quindi dovremo considerare che la data d’inizio anno sia il 15 
febbraio. 

Proposta: 

L’iscrizione dell’ente comporterà il diritto ad avere un dipendente iscritto 
all’associazione. Verrà inoltre praticato uno sconto del 15% fino a 10 dipendenti 
partecipanti ai corsi di formazione. Il calcolo si baserà sulla quota comprendente 
l’iscrizione all’Associazione prevista per ogni singolo corso a cui si chiede di partecipare. 
Oltre ai 10 dipendenti partecipanti lo sconto applicato sale al 20 % calcolato con le 
modalità appena indicate. Queste percentuali sono riservate all’ente iscritto che ha 
rinnovato l’iscrizione all’associazione entro il 15 febbraio dell’anno successivo. 

La proposta viene messa ai voti e approvata all’unanimità. 

Punto 2 O.d.g.: «Proposta Elezione dei componenti la Giunta Esecutiva». 

Il presidente illustra i bilanci precisando che il bilancio dell’anno 2010 supera 
abbondantemente il bilancio dell’anno 2009. 

“Questo è un bilancio analitico e non un bilancio fiscale. Il bilancio fiscale, infatti, 
prevede che venga considerata esclusivamente la situazione patrimoniale dell’associazione 
e le eventuali situazioni debitorie. Noi non abbiamo debiti, bensì abbiamo crediti.” 

Lo schema di bilancio viene fornito ai partecipanti all’assemblea e viene descritto ai 
colleghi presenti. 

Il presidente precisa che il prossimo anno sarà necessario adeguare le quote, poiché 
come è possibile notare le spese relative all’incasso sono preponderanti.  
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“Purtroppo, dobbiamo pagare le tasse anche sulle spese di bonifico che non percepiamo. 
Troveremo così nel bilancio la voce “spese di incasso”. Per sopperire a questo mancato 
introito dovremo ritoccare le quote di iscrizione.  

Riguardo il bilancio di quest’anno c’è da osservare che se rapportato al bilancio dell’anno 
precedente è senz’altro positivo.  

Abbiamo un credito di € 9.000,00 circa per mancato pagamento dei corsi di formazione. 
Tutte le spese di una certa rilevanza sono state condivise con la vicepresidente o comunque 
con i membri della Giunta e a volte con apposite votazioni di Giunta Esecutiva e del 
Consiglio Generale. Inoltre, faccio osservare che siamo una delle poche associazioni che 
pubblicano sul proprio sito i propri bilanci analitici. Le pezze giustificative ci sono e sono 
certificate dal nostro commercialista. Ritengo che questo bilancio sia adeguato alla nostra 
associazione. Tuttavia, con maggiori entrate potremmo dare servizi migliori.” 

La collega Scardovi chiede se è proseguito il discorso delle sponsorizzazioni. 

Il presidente risponde che le sponsorizzazioni sono più legate ai grandi eventi, per 
esempio i convegni, che dovremo organizzare.  

“La sponsorizzazione nel sito oggi non è ancora appetibile, poiché i punti di contatto non 
sono sufficienti sotto il profilo commerciale. Inoltre, abbiamo difficoltà a trovare sponsor 
attinenti all’attività dell’associazione. Quando arriveremo a quota 30.000 contatti potremo 
metterci sul mercato.” 

Non vengono espresse altre osservazioni. 

Il bilancio consuntivo 2010 ed il bilancio preventivo 2011 vengono posti in votazione e il 
Consiglio Generale, su delega dell’assemblea generale, li approva all’unanimità. 

Punto 3 O.d.g.: «Proposta Elezione dei Componenti il Consiglio Generale». 

Viene consegnato ai convenuti l’elenco dei corsi di formazione già previsti per 
quest’anno. 

Il presidente fa presente che quest’anno è difficile creare un calendario dei corsi anche 
per l’insicurezza sul fronte politico che potrebbe determinare pure elezioni anticipate con 
riflessi sull’attività dei Messi Comunali e conseguenti periodi off-limits.  

“Riguardo il corso di Pineto, ieri abbiamo avuto conferma che si farà. Potremmo inoltre 
fare a Montecchio Emilia ad aprile un corso con la Dr.ssa Deiana sul protocollo informatico 
e a settembre invece vi potremo organizzare quello sulle notifiche.” 

Il collega Zoni chiede perché non effettuiamo corsi di 2 giorni. 

Il presidente risponde che i costi sarebbero insostenibili. Inoltre, il livello di attenzione 
cala già il primo giorno e il secondo non è molto produttivo oltre rappresentare un costo 
notevolmente più alto per le amministrazioni. 

Tacchini esorta i colleghi presenti ad attivarsi il più possibile per pubblicizzare la 
formazione poiché la stessa ci consente di farci meglio conoscere come associazione. 

Il Consiglio Generale approva all’unanimità 

Punto 4 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione». 
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Punto 5 O.d.g.: «Attività associative anno 2011-2012». 

 

Alle ore 14,00 il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Corrado Asirelli  

 

Cesena 1° ottobre 2011 


